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МВД запросило из государственного бюджета 6 млрд. руб. на содержание служебных
собак.   Полицейское ведомство озадачилось проблемой кинологизации страны в январе
после теракта в аэропорту Домодедово. Президент России Дмитрий Медведев
спустился тогда в сопровождении глав ФСБ и МВД в столичную подземку. И пришел к
выводу, что для профилактики терроризма мир еще не придумал устройства лучше
собачьего носа. По мнению главы государства, «работа кинологов в метро будет
воздействовать на различного рода сумасшедших и тех, кто замыслил совершение
умышленного преступления». 
Парадокс в том, что незадолго до теракта ради экономии пары сотен миллионов рублей
в МВД очередной раз сократили штат кинологов. Теперь полицейские поняли ошибку и
решили все вернуть назад. Однако прежняя экономия обернулась тем, что государству
для возрождения служебной кинологии предстоит выложить сумму почти в 20 раз
большую, чем требовалось на ее поддержание. Реформа, однако. 
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